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ABSTRAK 

Mohamad Kholidul As-hari, 126101213240, Analisis Akad Ijarah Terhadap 

Transaksi Jasa Joki Game Online Perspektif Fiqh Muamalah Madzhab 

Syafi’i (Studi Kasus Pada Komunitas Penjoki Goodparisman Kabupaten 

Blitar) Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Universitas Islam Negeri 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Dr. Ahmad 

Musonnif, M.H.I. 

 

Kata Kunci: Akad Ijarah, Jasa Joki, Game Online, Fiqh Muamalah 

Penelitian ini berangkat dari fenomena meningkatnya popularitas jasa joki 

game online yang dilakukan oleh komunitas Goodparisman di Kabupaten Blitar. 

Fenomena ini menimbulkan persoalan terkait keabsahan akad dalam transaksi jasa 

tersebut jika ditinjau dari perspektif fiqh muamalah, khususnya akad ijarah dalam 

madzhab Syafi’i. Dengan menggunakan pendekatan fiqh muamalah, penelitian ini 

bertujuan untuk memahami bagaimana ketentuan akad ijarah dapat memberikan 

legitimasi dan batasan hukum terhadap praktik sewa jasa dalam dunia digital. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana tinjauan akad 

ijarah terhadap transaksi jasa joki game online pada komunitas penjoki goodparisman? 

(2) Bagaimana pandangan ulama’ madzhab syafi’i terhadap keterlambatan waktu 

penyelesaian yang terjadi dalam pelaksanaan jasa joki pada komunitas penjoki 

goodparisman? 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus. 

Data primer diperoleh melalui wawancara dengan penyedia dan pengguna jasa joki 

game online, serta dokumentasi dan observasi aktivitas transaksi. Data sekunder 

diperoleh dari literatur seperti jurnal, skripsi, dan buku yang relevan. Teknik analisis 

data dilakukan melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Keabsahan data diuji menggunakan teknik triangulasi metode. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa akad ijarah secara substansi telah 

diterapkan, meskipun secara formal tidak dituangkan dalam kontrak tertulis. 

Adanya kesepakatan antara kedua belah pihak serta adanya upah menunjukkan 

terpenuhinya unsur ijarah. Namun, beberapa kendala seperti keterlambatan waktu 

penyelesaian dan pelanggaran oleh penyewa (misalnya login ke akun saat proses 

joki berlangsung) menunjukkan belum optimalnya pelaksanaan akad tersebut. Dari 

perspektif mazhab Syafi’i, akad tetap sah selama unsur manfaat, ijab qabul, dan 

upah terpenuhi, namun penyimpangan dalam pelaksanaan dapat mengurangi 

kemaslahatan akad itu sendiri.  
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This study originates from the growing popularity of online game boosting 

(joki) services provided by the Goodparisman community in Blitar Regency. This 

phenomenon raises questions regarding the validity of contracts in such transactions 

when viewed through the lens of Islamic commercial jurisprudence (fiqh 

muamalah), particularly the ijarah contract as interpreted by the Shafi’i school of 

thought. Using a fiqh muamalah approach, the research aims to understand how the 

principles of ijarah can provide legitimacy and legal boundaries for service-based 

transactions in the digital realm. 

The research questions in this study are: (1) How is the ijarah contract viewed 

in relation to online game boosting service transactions within the Goodparisman 

boosting community? (2) What is the perspective of scholars from the Shafi’i school 

of thought regarding delays in the completion time of boosting services within the 

Goodparisman boosting community? 

This study employs a qualitative method with a case study approach. Primary 

data were obtained through interviews with service providers and users of the online 

game boosting service, as well as through documentation and observation of 

transaction activities. Secondary data were gathered from literature such as 

journals, theses, and relevant books. Data analysis was conducted through data 

reduction, data presentation, and drawing conclusions. The validity of the data was 

tested using method triangulation. 

The findings show that the ijarah contract is substantially applied, although 

not formalized in a written agreement. The presence of mutual consent and 

remuneration fulfills the essential elements of ijarah. However, obstacles such as 

service delays and user violations (e.g., logging into the account during boosting) 

reveal that the execution of the contract is not fully optimal. According to the Syafi’i 

school, the contract remains valid as long as the elements of benefit, offer and 

acceptance, and wage are met, although poor execution may reduce the contract’s 

overall benefit.  
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 الملخص
، تحليل عقد الإجارة في معاملات خدمة "جوكي" الألعاب ١٢٦١٠١٢١٣٢٤٠محمد خليل الأشهري، 

منظور فقه المعاملات وفقًا للمذهب الشافعي )دراسة حالة على مجتمع "جودباريسمان" في محافظة  الإلكترونية من
بليطار(، برنامج الدراسة: الاقتصاد الشرعي، الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونغاغونغ، 

٢٠٢٥. 
 .المشرف: الدكتور أحمد مصنّف، ماجستير في العلوم الإسلامية

 .الكلمات المفتاحية: عقد الإجارة، خدمة "جوكي"، الألعاب الإلكترونية، فقه المعاملات

ينطلق هذا البحث من ظاهرة الإقبال المتزايد على خدمات الإجارة عبر الإنترنت التي يقوم بها مجتمع 
الخدمية عند النظر إليها  جودباريسمان في محافظة بليتار. وتثير هذه الظاهرة قضايا تتعلق بصحة العقد في المعاملة

من منظور فقه المعاملة، وخاصة عقد الإجارة في المذهب الشافعي. وتهدف هذه الدراسة من خلال استخدام 
منهج فقه المعاملات إلى فهم كيف يمكن لأحكام عقد الإجارة أن تضفي الشرعية والحدود الشرعية على ممارسة 

 .تأجير الخدمات في العالم الرقمي
لبحث في هذه الدراسة هيأسئلة ا كيف يكون تقييم عقد الإجارة فيما يتعلق بمعاملات خدمات "جُوكي"  .١ :

ما هو رأي علماء المذهب الشافعي في التأخير الحاصل في  .٢ الألعاب الإلكترونية في مجتمع "قودباريسمان"؟
 وقت إنجاز الخدمة ضمن تنفيذ خدمات الُجوكي في مجتمع "قودباريسمان"؟

دم هذا البحث المنهج الكيفي مع منهج دراسة الحالة. وقد تم الحصول على البيانات الأولية من خلال يستخ
مقابلات مع مقدمي خدمة الجوكي في الألعاب الإلكترونية ومستخدميها، بالإضافة إلى توثيق ومراقبة أنشطة 

والأطروحات والكتب ذات الصلة.  المعاملات. وتم الحصول على البيانات الثانوية من الأدبيات مثل المجلات
وأُجريت تقنيات تحليل البيانات من خلال اختزال البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج. تم اختبار 

 صحة البيانات باستخدام تقنيات تثليث المنهج
 .مكتوب عقد في رسمياً  يرد لم أنه من الرغم على كبير، حد إلى تطبيقه تم قد الإجارة عقد أن النتائج وتظهر

 وقت في التأخير مثل عقبات عدة هناك أن إلا .مستوفاة الإجارة عناصر أن والأجور الطرفين بين الاتفاق ويظهر
 على ليس العقد تنفيذ أن إلى تشير (المساقاة عملية أثناء الحساب في الدخول مثل) المستأجرين ومخالفات الإنجاز،
شافعي،ال المذهب نظر وجهة ومن .الأمثل الوجه  والإجارة المنفعة عناصر دامت ما صحيحاً  العقد يبقى العقد فإن 

 نفسه العقد منافع من تقلل أن يمكن التنفيذ في الانحرافات ولكن مستوفاة، والأجرة


